

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur atas kehadiran Allah Yang Maha Esa atas berkah dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Adapun judul skripsi ini adalah "Pengaruh Model Pembelajaran *Problem Based Learning* disertai *Argument Mapping* terhadap Hasil Belajar Kognitif pada Materi Sistem Pernapasan Manusia di Kelas XI SMA Negeri 1 Stabat Tahun Pembelajaran 2023/2024" yang disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.


Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dr. Aswarina Nasution, M.Pd. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis dari awal sampai selesainya penulisan skripsi ini. Tak lupa juga penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Hendro Pranoto, M.Si., Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si., dan Ibu Dr. Widya Arwita, M.Pd. selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran yang bersifat membangun sehingga penulis dapat menyusun skripsi ini dengan baik. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Aswarina Nasution, M.Pd. sebagai dosen pembimbing akademik yang telah memberikan motivasi dan bimbingan selama menjalani studi.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak rektor Universitas Negeri Medan Bapak Prof. Dr. Baharuddin, S.T., M.Pd., Ibu Dr. Ani Sutiani, M.Si., selaku dekan FMIPA, Ibu Khairiza Lubis, S.Si., M.Sc., Ph.D selaku ketua jurusan Biologi dan Ibu Dr. Widya Arwita, M.Pd., selaku ketua program studi Pendidikan Biologi, seluruh Bapak/Ibu dosen serta staff Pegawai jurusan Biologi. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Drs. Nano Prihatin, M.Psi, selaku kepala sekolah SMA Negeri 1 Stabat dan kepada Ibu Lisda Yanti Marpaung, S.Pd, selaku guru IPA di SMA Negeri 1 Stabat yang sudah banyak membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini, serta kepada siswa-siswi kelas XI SMA Negeri 1 Stabat yang telah mendukung penyusunan skripsi ini.

Ucapan terimakasih penulis sampaikan sebesar-besarnya kepada Ayah terkasih ABD. Rahman dan Ibunda Marhamah, juga kepada kakak saya Tika Mauliya dan adik saya Tamara Auliya, yang senantiasa mendoakan dan memberikan dukungan kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Terima kasih untuk semua yang telah mendoakan dan mendukung saya dalam berbagai hal dalam penyusunan skripsi ini. Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan, oleh karena itu kritik dan saran sangat penulis harapkan. Semoga skripsi ini dapat berkontribusi dalam meningkatkan kualitas Pendidikan di Negeri ini.

Medan, 16 Juli 2024

Penulis,



Tria Amanda